



Wochenende im Zeichen der Kunst

Baden-Badener Künstler öffnen ihre Ateliers am 6. und 7. Juli

Baden-Baden (red) - In der ersten Juliwoche öffnen Künstler in Baden-Baden die Türen ihrer Ateliers für die Öffentlichkeit. Im Rahmen des zweiten Tages der offenen Ateliers präsentieren mehr als 30 Kunstschaffende ihre Werke und zeigen, wie diese entstehen: Von der Malerei über die Fotografie und Bildhauerei sind zahlreiche Sparten vertreten, heißt es in einer Mitteilung.

Beginnen wird die Veranstaltung mit einer gemeinsamen Vernissage in der Akademiebühne (Allee Cité 5) am Freitag, 6. Juli, 18 Uhr. Eröffnen werden die Veranstaltung das Gitarrenensemble der Clara-Schumann-Musikschule und Stadtrat Joachim Knöpfel. Im Anschluss zeigen ab 18.30 Uhr die Künstler Thomas Franz Reinhold (Malerei), Thomas Mutschler (Bildhauerei) und Andrej Knack (Malerei und Theatralik) auf der Bühne einen Einblick in ihre Arbeiten. Highlight in diesem Jahr ist eine Tombola, bei der es Werke der teilnehmenden Künstler zu gewinnen gibt. Der Erlös aus Losverkauf und Bewirtung geht an die Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern, die auch in diesem Jahr wieder Kooperationspartner des Kulturbüros ist. Um 20 Uhr haben die Gäste die Möglichkeit, den Abend beim gemeinsamen WM-Spiel-Schauen ausklingen zu lassen.

Am Samstag, 7. Juli, öffnen die Künstler von 11 bis 18 Uhr ihre Ateliers und laden zum Besuch ein. Die teilnehmenden Künstler sind in der Broschüre ersichtlich, die im Rathaus und an weiteren Auslagestellen erhältlich ist. Auch Informationen zu Busverbindungen und Parkmöglichkeiten, um eine individuelle Route planen zu können, sind in der Broschüre enthalten. Die ursprünglich angekündigten Shuttle-Touren müssen aufgrund der großen Zahl der teilnehmenden Künstler entfallen.

Weitere Informationen gibt es beim städtischen Kulturbüro per E-Mail an kultur@baden-baden.de oder unter (07221) 932007.